



lunes 11 de junio de 2018

El Alcalde de Antequera recibe a Christian Berner, el marido de una antequerana que ha recorrido en bicicleta los 2.100 kilómetros que separan Ginebra y Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la concejal delegada de Deportes, Eugenia Galán, han recibido en la mañana de hoy lunes la visita de Christian Berner, un aficionado suizo al ciclismo de 61 años casado desde hace 33 años con la antequerana María Jesús Herrera (hija de José Herrera del conocido establecimiento "Muebles Los Ángeles") que ayer concluía una auténtica hazaña sobre dos ruedas: recorrer en bicicleta los 2.100 kilómetros que separan Ginebra y Antequera en apenas 16 días.



Este antequerano "de adopción" comenzaba su viaje a dos ruedas el pasado 26 de mayo, concluyendo su ininterrumpida travesía ayer día 10 tras atravesar Suiza, Francia y España, pasando por la Costa Azul Francesa, la Costa Dorada española, el Levante, Castilla La Mancha y Andalucía, llegando a Antequera a través de Jaén y Granada.